



DEFIENDE GUADIANA A LOS PLURIS

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN. El senador morenista Armando Guadiana cuestionó que desaparezcan los legisladores plurinominales, como propone la reforma electoral del Ejecutivo.

“Ya lo van a analizar en la Cámara de Diputados, pero no estoy de acuerdo en la desaparición de los plurino-

minales; estoy de acuerdo con una reforma, pero no como se quiere”, expresó.

El empresario, quien busca ser candidato de Morena a la gubernatura de Coahuila en 2023, consideró que eliminar la figura de los pluris sería un retroceso para el País, porque la representación de las minorías es importante en una democracia.

“Regresaríamos a la época de 1976, cuando Jesús Reyes Heróles fue el ideólogo que creó la participación de los partidos minoritarios en la Cámara de Diputados, y ahí nacieron los plurinominales”, expuso.

“Es importante la representación de partidos minoritarios, independientemente de quiénes sean”.



Especial